
Полгода назад, когда 
мы последний раз по-
сетили Нижнечирский 
детский дом, нас активно 
приглашали посетить 
их в летнее время, когда 
на улице все цветет и 
зелено, с детьми можно 
поиграть на природе. Не-
смотря на то, что обыч-
но в детдом ездили раз 
в год, мы решили, что 
праздник раз в год – это 
очень мало. Мы не смог-
ли отказаться от этого 
заманчивого предложе-
ния, и 28 апреля состоя-
лась очередная поездка.

На наш призыв о по-
мощи и сборе в детский 
дом с радостью отклик-
нулось большое количе-
ство студентов ИМИТ. 

Большинство из них 
ездили с нами и в про-
шлый раз.

Поездке предшествова-
ла долгая и упорная под-
готовка. Были проведены 
две благотворительные 
акции по сбору средств, 
где было собрано доста-
точное количество денег. 
Мы смогли закупить 
бумагу, краски, ручки, 
кисти и прочие канц-
товары, материалы для 
проведения игр. Было 
проведено не одно со-
брание, где мы тщатель-
но готовились к встрече 
с детьми.

На этот раз мы ездили 
с большим количеством 
всевозможных игр: 
подвижные игры с мя-

Путешествие математиков в детский дом
чом на свежем воздухе, 
творческие аппликации, 
пазлы и многое другое. 
В течение нескольких 
часов каждый ребенок 
смог поиграть в каждую 
из предоставленных игр. 
Одним из самых ярких 
впечатлений у детей 
оставила возможность 
быть разрисованным 
красками для грима. По 
зданию бегали девочки 
с бабочками на плечах, 
мальчики с флагом Рос-
сии на груди и малыши 
с разрисованными лица-
ми. Самым необычным 
моментом были поделки 
бабочки из обычных 
капроновых колготок и 
проволоки.

Не обошлось и без не-
предвиденных случаев. 
В прошлую поездку это 
была поломка автобуса и 
ремонт на 4 часа. Шутки 
об этом случае не остав-
ляют нас последние пол 
года. Но в этот раз у нас 
на глазах произошла сце-
на чудесного спасения. 
У одной из воспитанниц 
детского дома на очеред-
ном этапе случился эпи-
лептический припадок. 
Подобного случая никто 
не ожидал, и окружаю-
щие были шокированы 
произошедшим. К сча-
стью, первым пришел 
в себя и оказал первую 

медицинскую помощь до 
прихода медсестры, наш 
студент, Кирилл Конни-
ков, с другой воспитан-
ницей детского дома.

В завершение нашей 
поездки мы провели 
подвижные игры. Вдо-
воль набегавшись и 
напрыгавшись вместе с 
ними, нам абсолютно не 
хотелось расставаться. 
И даже по окончанию 
программы было слож-
но собрать всех детей и 
студентов, потому что 
за игрой все забыли о 
времени.

Поразила в этот раз 
благодарность детей. 
Малыши старались 
обнять всех и каждого и 
не один раз, а мы были 
рады подарить частичку 
своего тепла. Старшие 
воспитанники, провожая 

Шаг навстречу профессиональному 
будущему!

нас, подарили множество 
своих рисунков и поде-
лок. Нас долго не хотели 
отпускать, проводили до 
ворот и долго разговари-
вали. Ради этих счастли-
вых глаз стоит несколь-
ко недель готовиться, 
тратить свой выходной, 
провести полдня сидя 
в автобусе и подарить 
несколько часов радости 
этим чудесным детям.

Мы обязательно еще 
не раз приедем в Ниж-
нечирский детский дом. 
Ждем каждого неравно-
душного и желающего 
подарить праздник этим 
безумно благодарным 
детям.

Материал подготовила 
Алюшева Аделя
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Стоит отметить, что в 
рамках Дня Математика про-
водилась Ярмарка Вакансий, 
на которой молодые про-
граммисты и математики 
имели возможность озна-
комиться с рынком труда 
в сфере IT и позаботиться 
о своём будущем трудоу-
стройстве. На мероприятии 
присутствовали представи-
тели нескольких волгоград-
ских компаний: NetVoxLab, 
QBit, Айлант, Авико, ID 
East, MIGO Group, Торус-
Консалт, Эквитас и OilTeam. 
Специалисты требовались в 
самых разных сферах IT-
технологий – нужны были 
программисты 1С, специ-
алисты для разработки 
мобильных приложений и 
для работы над крупными 
сетевыми проектами. Также 
на ярмарке вакансий пред-
ставитель компании OilTeam 
предлагал продолжить учёбу 
после получения основной 
специальности развиваться 
в области разработки нефте-
газовых месторождений не 
шельфе.

Уже многие студенты, 
посетив каждый год про-
ходящую у нас ярмарку 
вакансий, попробовали свои 
силы в устройстве на работу, 
и нашли свои рабочие места. 
Некоторые из них подели-

лись с нами своим опытом.
Сергей Лахманец
Я лично проходил два собе-

седования, в фирмах «Кефир» 
и «Торус». Практически 
везде задают одни и те же 
вопросы, сначала проверяют 
базовые знания (например, 
принципы ооп, или чем аб-
страктный класс отличает-
ся от интерфейса). Иногда 
ставят веселые логические 
задачи. Есть книга «Как 
сдвинуть гору Фудзи», от-
туда часто берут вопросы, 
на которые с ходу можешь 
и не ответить, например: 
«Почему люк от канализа-
ции круглый, а не квадрат-
ный?». Задают вопросы 
связанные именно со сферой, 
где будешь работать. На-
пример, если идешь на java-
разработчика, тебя спросят 
о тонкостях этого языка. 
В «Кефире», чтобы попасть 
на собеседование, нужно 
было выполнить тестовое 
задание: написать рабочую 
игрушку. Главное: игрушка 
может быть не столько 
интересной, она должна 
быть грамотно и красиво 
написана. Смотрят на сам 
код: например, используешь 
ли ты шаблоны проектиро-
вания? По коду спрашивают 
часто, могут попросить 
самому решить маленькую 

задачу на листочке. Часто 
спрашивают по Макконе-
лу (по его культовой книге 
«Совершенный код»): какова 
должна быть оптимальная 
длина метода, сколько долж-
но быть параметров в классе 
и т.д. Я остался работать 
в «Торусе», моя должность 
называлась «ассистент кон-
сультанта».

Саша Шайкин
Я ходил на собеседование в 

компанию Qbits. Они зани-
маются разработкой прило-
жений для мобильных плат-
форм. Нам дали простенькие 
задачи, за первый курс. Мне 
попросили найти среднее 
арифметическое всех чет-
ных чисел в массиве. Были 
еще такие детские задачки: 
перевернуть строку или в за-
висимости от того, делится 
ли число на 2 или на 6, выве-
сти определенное сообщение. 
Я ожидал от собеседования 
чего-то большего, было даже 
скучновато. Ответили: 
«Мы вам позвоним».

Антон Вашуркин
Несколько лет занимаюсь 

фрилансом по вебу. Бывало, 
брал  по 2-3 заказа в неде-
лю. Самое выматывающее 
- разговоры с заказчиком. 
Заказчик  иногда просто не 
понимает, что ему нужно. 
Например, он просит: «мне 

нужна красная кнопочка». Я 
отвечаю, что могу сде-
лать квадратную красную 
кнопочку.   А он говорит, 
что ему нужна кнопочка 
красная и кругло-квадрат-
ная.  Недавно хотел взять 
заказ, но сразу же отказал-
ся. Клиент требовал знание 
языка J Query?, хотя это не 
язык, а фреймворк. В основ-
ном сложности такого же 
плана. Бывают недоразуме-
ния по вопросу оплаты. 

Даниил Кузнецов
Занимаюсь распро-

странением продукта 1С. 
Устроился через знакомых. 
Работать не сложно, но 
скучновато. Зато очень 
свободный график, удобно 
совмещать с учебой.

Мария Светличная
Я была на собсеседовани-

ях в РН-информ, в Директ 
проект, Еае-Консалт. Везде 
задают общие вопросы: 
где учились, что знаете. В 
одном месте спросили сред-
ний балл в школе. Какими 
языками программирования 
владеем, осваивали ли само-
стоятельно какой-нибудь 
язык. Спрашивали, сколько 
строк кода написал сам, 
лично. Спрашивали про пла-
ны на будущее, про зарпла-
ту, просили расписать свои 
пожелания на ближайшие 

четыре года. Везде интере-
совались, готова ли я учить-
ся. Стандартный вопрос: 
«Чтобы вы хотели узнать 
о компании?», и тут уже 
обязательно нужно спраши-
вать самого работодателя, 
показывать свой интерес. 
Конечно, были принципы ооп, 
сортировки. Просили рас-
писать задачки на листочке,  
-- то, что мы проходили. 
А вот в «Газпроме», чтобы 
попасть на собеседование, 
нужно решить задачки олим-
пиадного типа.) 

Костя Сидельников
Устраивался в клинику 

«Да Винчи» по предложению 
знакомого. Спрашивали, 
«что знаю, чего не знаю». В 
какие сроки смогу подстро-
иться под специальные тре-
бования. Про умение быстро 
разбираться в инструкциях, 
в том числе на иностранных 
языках. А впечатления от 
собеседования исключитель-
но позитивные. От общения 
с умными людьми они всегда 
такие.
 

Материал подготовила 
Гречухина Нина 
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